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グリーンコープ生協おおさか夢ヲかたちに！理事会

１００円基⾦　
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想いを運動へ、事業へ。

こんなん

できるねん！

詳しくは裏⾯へ

グリーンコープ生協おおさか福祉活動組合員基金のおしらせ

Vol.6

ホームページで過去の
チラシをチェック！



自分自身が出産、親を看取るまでを経験し、保育園や介護保険事業等に対して
大変お世話になりました。福祉活動は利用することにより個々の負担は軽減さ
れると実感しています。自分もいつかはお世話になると思いますが、今できる
ことは基金に対して協力ができたら良いと思っています。

１００円基⾦

あなたは、GCおおさかで福祉活動組合員基金(通称：１００円基金)が設立したら、
毎月１００円を出し合う仕組みに参加したいと思いますか？

組合員皆さんのご意見が力となって、「１００円基金」という新しい仕組みづくりが進んで
いきます。先日のアンケート結果をご報告いたします。ご協力ありがとうございました。

基金は何に使われるの？

だんの らしを

たくさんのご意見ありがとうございました。
理事会では１００円基金がより詳しくわかる
冊子を作成しています。今後配送にてお届け
します。次号VOL７もお楽しみに。

GCおおさかでは、組合員による基金運用委員

会を立ち上げて、基金の使い方を考えていきま

す。まずは、子どもの居場所、多世代が集う

コミュニティカフェ

などを考えています。

組合員が毎月１００円
を出し合い、グリーン
コープの福祉や地域を
支える制度です。

「１００円基金」って何？

月々１００円で福祉活動

が出来るのであれば素晴

らしいと思います。

１人１００円ですが「され

ど」１００円になり組合員の

願いが少しでも叶うことを願

っています。

お金の使い道として、子供た

ちの未来のために使っていた

だきたいです。すぐに結果が

出なくても継続的な活動を希

望しています。

具体的に何に使うか、いくら

必要なのかなど、ある程度情

報がないと同意は難しいと

思います。

基金の使用目的などを
明確にしてしてほしいで
す。内容に賛同できたら、
参加を検討します。

みんなの声

思っているだけでは取り組
めないと思うので活動に参
加してみたいです。将来の
子供達や老後の私達の支え
になれると思うと夢が膨ら
みます。

１００円基金に対する、さまざまな意見をいただいております。

たくさんのお声から一部をご紹介します。

グリーンコープ生協おおさかは２０２３年度、１００円基金の設立を目指しています

福祉活動組合員基金
アンケートに

ご協⼒ありがとう

ございました！

グリーンコープ生協おおさか福祉活動組合員基金のおしらせvol.6

ふ あわせにく し

募金した方にきちんと活動内容を明確にして、

他の福祉活動を行っているところより、

やっぱりグリーンコープの福祉活動はすごいな

と思うような活動をしてほしいです。

まだわからない35.2％

絶対に参加しません2.3％

ぜひ参加したい23.4％

参加してもいいかな39.1％

１２８名の方からお返事いただきました。６割以上の方から
１００円基金について参加してくださるお声をいただきまし
た。ありがとうございました。


